

10月22日(金) 校長室から第29号 今週の新松戸西小学校(10月18日~10月22日)

今週は、一雨ごとに寒くなり、どんどん冬が近づいてきているようです。本当は、今日は1.2年生の流山運動公園への遠足でそのことをお伝えしようと思っておりましたが、昨日の時点で、天気予報が雨なので帰りの会までに11月2日(火)へ延期とし、児童にも伝えました。修学旅行や林間学園のように雨でも出発しなくてはならないものではないので(バスではなく近場の電車なので)、よりよい天候で行けたらと思います。それにしても今日はとても寒いです。

18日(月)	は	音読大賞3	5年生女子	「大造じいさんとがん」	放送発表、表彰、感想
19日(火)	は	音読大賞2	5年生男子	「大造じいさんとがん」	放送発表、表彰、感想
20日(水)	は	音読大賞3	5年生女子	「大造じいさんとがん」	放送発表、表彰、感想
		特級体力章	5年生男子	50m走 7秒63	合格放送発表
			5年生男子	50m走 7秒79	合格放送発表
			5年生男子	50m走 7秒50から7秒35へ自己新記録	合格放送発表
21日(木)	は	音読大賞	5年生男子	「大造じいさんとがん」	放送発表、表彰、感想
22日(金)	は	音読大賞2	5年生女子	「大造じいさんとがん」	放送発表、表彰、感想

今週は5年生が大活躍でした。国語の研究授業で学んでいた「大造じいさんとがん」の音読発表者が続いています。20日に5年生のスポーツテストで50m走を計りました。短い時間でしたが、速く走る手ほどきをして計測したところ、3人が特級体力章の男子合格基準7秒8をクリアし、女子もあと0.0何秒で合格という子ができました。これからもがんばってください。22日に、5年生は、来週の林間学園に向けてキャンプファイヤーの練習に取り組みました。ダンスを思い出して練習していました。来週が楽しみです。

21日(木)の昼休みに、音読大賞の今年2回目の申し込みをスタートしました。1回発表した1年生が、「次はいつできますか?」とよく聞いてきます。そのたびに「今年1回目の人が、一通り終わったらね。」と答えていましたが、全クラス発表者が揃ったようなので、2回目の発表を解禁しました。この日は、48人が集まり、申し込みの付箋紙を書きました。これから発表日を決めますが、単純計算で1月20日ぐらいまでかかります。順番があとのほうになった人は、読む題名を変えてもかまいません。去年から始めて、一番多く発表した人は「音読大賞4」の賞状になります。

今後も、音読大賞1~4の申し込みはいつでも校長室で行います。発表日は3月の給食最終日まであります。それ以上多くなったら、1日に2人ずつ発表するのでご心配なく応募してください。